

# THEUX

## Et pourquoi pas un rallye amphibie ?

Le Rétro Mobil Club de Spa a organisé sa onzième « Balade du délic ». Ce surnom particulier est attribué au rallye car son road-book est d'un genre particulier...

Concocté par le photographe theutois Bernard Robinet, le road-book des participants est parsemé de 18 photos en noir et blanc qui leur indiquent la bonne direction.

Une autre particularité, toute nouvelle cette fois, est que ce rallye s'est déroulé de nuit.

Après un sympathique apéro sur la place du Perron de Theux, la trentaine de voitures s'est mise en route vers 20 heures pour effectuer une boucle de 80 km. On a pu voir quelques spécimens du genre : Citroën Traction de 1953, Renault 4 CV de 1949 et 1950, Renault Juva 4 de 1947, Alfa Romeo Giulietta Spider de 1963, et une volée de cabriolets MG et Triumph.

C'est évidemment à bord des cabriolets (une quinzaine...) que l'inévitable drache nationale et froide de la nuit a dû

## Haute Ardenne

être la moins bien accueillie ! De plus, les cabriolets n'ayant pas de plafonniers, la lecture du road-book et le déchiffrage des photos dans le noir et sous la pluie, n'a pas dû être d'une grande facilité...

Mais tout s'est terminé dans la chaude ambiance d'un grand repas au Ménobu, à Theux. L'an prochain, on prévoira des lampes de poche et des essuies. C'est promis.

Pierre LACOMBLE



C'était la onzième balade du Rétro Mobil Club de Spa, l'occasion de découvrir de superbes ancêtres.

(Photo Le Jour-Le Courrier)